

Assurances et gestion des risques Insurance and Risk Management

Présentation des chroniques

Rémi Moreau

Volume 71, Number 3, 2003

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1092690ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1092690ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Faculté des sciences de l'administration, Université Laval

ISSN

1705-7299 (print)

2371-4913 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Moreau, R. (2003). Présentation des chroniques. *Assurances et gestion des risques / Insurance and Risk Management*, 71(3), 359–360.
<https://doi.org/10.7202/1092690ar>

Page éditoriale

Editorial page

par/by Rémi Moreau

Présentation des chroniques

Cette page éditoriale permet de tenir les lecteurs informés de certaines nouveautés ou initiatives prises par la Revue. Voici quelques commentaires sur les chroniques qui ont été grandement enrichies.

On retrouve toujours les **Faits d'actualité**, écrits par le rédacteur en chef et qui remontent à l'origine même de la revue, en 1932. Toutefois, celle-ci comportera dorénavant deux volets : l'assurance et la gestion des risques. Certaines chroniques, écrites par le rédacteur en chef ou certains collaborateurs occasionnels, demeurent inchangées : la **Chronique juridique**, les **Garanties particulières** et la **Chronique de documentation**. Nous poursuivons également, sans modification, la publication de la **Chronique actuarielle**, sous la responsabilité du Groupe-conseil Aon, ainsi que la **Chronique des chaires en assurance et gestion des risques**, qui permet à leur titulaire de présenter les travaux de recherche et de publication des trois chaires canadiennes en assurance et en gestion des risques, à savoir celle de l'Université Laval, celle de l'Université de Calgary et, bien sûr, la Chaire de gestion des risques de HEC Montréal.

Mais il y a aussi de nouvelles chroniques où les volets académiques et professionnels sont partagés. Du côté académique, la chronique **Gestion des risques financiers** a été confiée à M. Martin Boyer, professeur au Service de l'enseignement de la finance à HEC Montréal, et la chronique **Assurances et gestion des risques** sera sous la responsabilité de M. Gilles Bernier, titulaire de la Chaire l'Industrielle-Alliance de l'Université Laval.

Nous invitons aussi les courtiers, agents ou experts à participer à la Revue, dans le cadre de la chronique **Intermédiaires de marché**.

La Revue, dans le cadre de sa mission redéfinie en 1996, veut continuer de faire le pont entre l'université et l'entreprise. Nous publierons à l'occasion des **Études techniques**, écrites par des collaborateurs de Marsh ou de Aon. Le soussigné a également entrepris le projet de faire une chronique, dite **Grands risques**, sur les divers risques catastrophiques qui menacent l'homme, sa planète, son patrimoine. Nous maintenons aussi sans modification la chronique **Nouvelles du BAC**.

Bien sûr, le lecteur peut faire valoir son point de vue sur un thème ou un sujet issu d'un numéro de cette revue, dans le cadre de la chronique **Commentaires d'articles**. Nous continuerons également, sous la **Page de l'internaute**, à faire découvrir aux lecteurs divers sites web liés à l'assurance ou à la gestion des risques.

* * *

Columns Presentation

This editorial page is designed to keep readers abreast of the Journal's new undertakings and initiatives.

Readers will still find the editor-in-chief's **Current Events** column, which dates back to the Journal's inception in 1932 and which now covers both insurance and risk management. Some columns written by the editor-in-chief or other guest contributors remain unchanged: the **Legal Chronicle**, the **Coverages** column, and the **Documentation Chronicle**. Also continuing unmodified are: the **Actuarial Chronicle** directed by the Groupe-conseil Aon and the **Chair's Chronicle** which reports on the research work and publications of Canada's three insurance and risk-management chairs : the one at Laval University, the one at University of Calgary, and, of course, the Risk Management Chair at HEC Montréal.

Readers will also find new columns blending academic and professional concerns. On the academic side, the **Financial Risk Management** column has been assigned to Mr. Martin Boyer, a professor in HEC Montréal's Service de l'enseignement de la finance and, on the professional side, the **Insurance and Risk Management** column has become the responsibility of Mr. Gilles Bernier, shareholder of the Laval University's Chaire l'Industrielle-Alliance.

We would also like to invite brokers, agents, or other analysts to contribute to the Journal's **Intermediaries** column.

In keeping with its mission, as redefined in 1996, the Journal wishes to continue to serve as a bridge between the University and Business. On occasion, we shall publish a **Technical Study** column written by collaborators from Marsh or Aon. The undersigned has also undertaken to write a column called **Major Risks**, covering the various catastrophic risks threatening humans, their planet, and their natural heritage. The **IBC News** column also continues unchanged.

The **Article's Comments** column is of course always open for readers to express their opinions on any of the themes or subjects covered in one of the Journal's issues. We shall also continue using the **Internet Surfer Page** to help readers discover various web sites connected with insurance or risk management.